



ゆきぐみだよい

2025年8月1日

尚徳福祉会 井荻保育園

サルスベリの花が見ごろを迎え、あちらこちらで見かけます。

7月は、なかなか梅雨が明けない…でも、暑い！という日が続きましたが、気候やWBGTの数値で、可能な時は園庭へ出て泥んこや水遊び、寒天遊びや絵の具遊び等、ほし組さんと一緒に感触遊びを楽しみました。初めての事に、不安そうな表情も見られましたが、回数を重ねると、段々と遊びの楽しさが分かり、慎重に、でも意欲的に遊んでいました。8月は、高温の日が続くと予想されます。身体の疲れで、体調を崩しやすい時期です。栄養、水分補給、睡眠、肌を清潔に保つ等、これらを意識しながら保



今月のねらい

- ・栄養や休息を十分にとり、安定した生活リズムの中で心地よく過ごす。
- ・安心できる環境の中で、室内・戸外探索をしたり、全身を使ったりして遊ぶことを楽しむ。
- ・水の感触や感覚を楽しみ、心地良さを味わう。

ドキドキです…

初めてのことは「何してるんだろう…」と周りの様子を見て不安な様子のRくん、遊びに誘われると、始めの1歩はとても慎重になっています。そんな始まりの水遊びや泥んこ遊びでしたが、遊び始めると楽しいようで、遊びを楽しんでいるお友だちに負けないくらい真っ黒になっていたり、ビショビショになっていたりします。今では、ダイナミックに遊びを楽しんでいて、最高の笑顔を見せてくれています。次のドキドキ…も、すぐにあります。

どうして？！

感触遊びが大好きなSちゃん。特に、水遊びが大好きで、シャワーの水やタライを見ると嬉しそうに近寄ってきます。が！最近、絵の具遊びや寒天遊びを始めると、笑顔で遊び始めるのに、タライを見るとご機嫌がナナメになります。どうしたんだろう…と思って様子を見ていると分かりました！どうやら、タライ=大好きな水遊び！と小さいながらそう理解しているようです。水遊びに切り替えると最高の笑顔で満足そうに遊んでいます。

☆ お知らせ ☆

ゆき組に、8月から新しいお友達が2名入園します。
それに伴い、ゆき組担任に が加わります。よ
ろしくお願い致します。

